

臨時総会は12月21日に開催です

議題は「今後20年間の中長期営繕計画(案)」と「管理組合規約の改正(案)」です



徒渉池はどんな姿に変われるでしょうか。住民の皆さんのお手伝いが待たれます

当団地の大きなイベントである第三五回夏祭り、千代田地区の運動会も終わり、いよいよ臨時総会を十二月二十一日に行うことになります。それに先駆けて各棟の中長期計画の説明会を実施させていただき多くのご意見を参考に臨時総会の議案を提示させていただくなりります。

この二点が大きなところですが、中長期計画的具体的内容として大切な修繕工事の調査に入ります。もうすでに問題が顕在化しております。

こにも問題があるので調査、設計を行います。

その分析・考察を経て、集会所・福祉部会・「營繕部会」、
「外構・公園・駐輪場部会」の三部会で詳細検討を重ね、毎月開催された「デ
ロジエクト21」、「理事会

場を、十分に取るには、正直なところ、十一月九日の「臨時総会」開催は日程が余りにもハードであり、組合員の九割を超えるアンケート回答を基

臨時総会に向けて



「これは今後二十年間を見据えた当団地を『世代を問わず快適に暮らせる若葉台団地』にするため、とにかくしたらよしかなうやうにラインを示したものでね」

いと思つてもなかなかが利用できない、等々の問題があり今後のことばさうに不便になつていくことは明らかです。誰もが気安く立ち寄れる空間と

昨年の定期総会で、「三十年、三十年先を見据え、た誰でも快適に暮らせる若葉台団地を目指して」という、壮大な発想の下に、「プロジェクト21」が

双方向での意見交換の後、時間を使って再検討することが必須であり、八百八十九戸の組合員の代表として、一年有余の間、休日返上で、原案作成に

集会所の改築増築の工事を行うための設計に入ります。集会所は今までに事務スペースの不足、多くの人たちが利用した

禍いを転じて福となす

この場をお借りして御申上げます。ありがとうございます。これからもうござります。よろしくお願ひ致します。

副理事長 松下隆
煙

臨時総会の開催を予定していた十一月九日が、衆議院解散・総選挙の投票日と重なるとの予測があり、会場として千代田公民館が確保できなくなつたために、臨時総会の日程を、十一月九日から十二月二十一日に変更するとの議案が、九月の理事会に提議され、承認可決されました。

するためには、その会期の二週間前までに、組合員の皆様に議案書として、事前配布をすることが大前提であり、かつ、「臨時総会」へ提案する議案書の内容決定のために、提案に対する、全ての若葉台団地組合員各位との住民説明会で忌憚のない有効に使いたいものである。

いた「臨時総会」が重なるというアクシデントのなか、約一ヶ月半の時間的猶予が与えられたことは、まさに「縁起を悪くして福となす」であり、この貴重な「福」を若葉台団地の未来へ向け、皆さんとともに大いに活用し、

規約改正案について

こうした趣旨からこの改正案に

規約委員会

佐藤 健次
若宮俊一郎

当時の建設省（現国土交
通省）から、「中高層共同
住宅標準管理規約および
住宅管理組合規約」と云う
同コメント（団地型）が

『改正の趣旨』

『主な改正点』

『(2) 大規模修繕や一部 規約を廃止する。第42条』

『今後の課題』

規約委員会

##

住民手づくりの
夏祭りを終えて

今年の夏祭りも、実行会の役員、棟長さん、協力委員さん、コミニティ委員会のメンバー（理事

協力委員さん、衛生委員さん、管理事務所の皆さん、延べ三〇〇人を上回る方々のパワーと住民の皆さんの積極的な参加（六〇〇人超）で例年にない盛り上がりとなりました。この紙面をお借りして厚く御礼申し上げます。

ご存知のように、夏祭りは当団地の最大のコミニティ・イベントで、費用と手間が大変にかかるものです。夏祭りの責任者をやらせていただき、

それを痛感いたしました。理事会の役員になる前の私にとっての夏祭りは、「夕方に祭り会場に行き、出店をひと回りして焼き鳥を何本か買って帰る」。そんな程度のもので、皆さんのご苦労には思いを

ばいで
夏祭

りの前口
り、提打
日は直営
た一二〇
くから本
いたとき
ににも、

は出店の
の取り付
店の販売
人の方々
遅くまで
、翌日の
五〇人の

審議会
一〇一

○三年
認事項
七月
設備定
池改修
工事基

度理事会
のお知らせ



25回夏祭り

かき氷、ヨーヨー……
小さな心に残る祭の一日は
縁日花火のごとく。

るによると、八〇万円を
超える費用がかかるよう
です。)当団地も協力をし
てくださる方々の高齢化
が進み、若い後継者の育
成も急務となつていいこ
とは否めません。その意
味で、出来上がつた手づ
くりの舞台は、正に諸先
輩の努力の結晶で、本当
に頭が下がる思いでいつ

回目の夏祭りの団地で生ま
ていった方達を連れて大勢
した。

回目の夏祭りの団地で生ま
ていつた方達を連れて大勢
した。

「まあ、自活会長さんな
「坂戸市で手づくりでこ
れ程大きな規模で、盛大
に夏祭りができるのは、
若葉台団地さんだけです
よ」と、おっしゃつていい
ましたが、正にその通り
で、責任も痛感している
次第です。

①臨時総会日程変更の件
②規約改正に関する件
③プロ21による中長期營繕計画のアウトライン
並びに、組合員説明会
開催に関する件

皆さん本当に疲れ様でした。舞台でパフォーマンスを披露して頂いた参加者の皆さんにも感謝申し上げます。

第四回 八月一日

方々にご協力を頂き、夏③パソコン二台購入の件
祭りのすべてが終了いた④ブロ12要望事項の実施
しましました。⑤団也町議団面作成の牛

に朝早くから夜遅くまでご協力いただき、翌日の後片付けにも、五〇人の増築工事基本設計業務

▼一〇〇三年度理事会